

Périgueux, le 2 décembre 2011

Madame l'Inspectrice d'Académie

Nous ne cessons depuis cette rentrée de vous alerter sur la situation du remplacement dans les écoles de notre département. La situation s'est encore aggravée très fortement depuis début novembre.

Aujourd'hui, nous avons franchi des limites qui font que dans notre département, notre Ecole Publique n'a plus les moyens de fonctionner correctement. Il est urgent que des recrutements supplémentaires de personnels titulaires soient effectués comme nous l'avons demandé au recteur.

Le fait de déplacer les collègues en situation de remplacement de longue durée pour les envoyer assurer un remplacement dans une autre école est totalement inacceptable. C'est déstabiliser encore plus les écoles et les enfants concernés. Priver des directeurs déjà surchargés de travail de leur décharge, ou des maîtres formateurs du temps dévolu au travail de formation ou encore priver de jeunes collègues de leurs stages obligatoires sont des solutions que nous n'acceptons pas et qui ne règlent rien.

C'est pourquoi, nous avons décidé de soutenir les collègues en remplacement de longue durée qui refuseront d'être déplacés et les collègues privés de leurs décharges qui subissent souvent ces décisions.

Nous vous demandons donc d'arrêter de demander à des collègues de quitter leurs remplacements de longue durée. Nous vous demandons de préserver les décharges des directeurs et des PEMF et d'agir pour que la Dordogne puisse bénéficier rapidement de personnels titulaires pour venir assurer le remplacement.

Veillez recevoir, Madame l'Inspectrice d'Académie, nos respectueuses salutations.

**Pour le SNUipp FSU**

**Pour le SE UNSA**

**Jean-Luc MARCHIVE**

**Frédéric MARCHAND**

**Pour le SGEN CFTD**

**Pour la FERC CGT**

**Catherine ALDEBERT LEPRI**

**Raymond VALATS**